地域の行事や身近な話題、耳よりな情報をお待ちしています。

カー 肉用牛繁殖実験センター落成 木/ 技術を導入し生産基盤を強化

鹿児島いずみ農協が建設を進めていた肉用牛繁殖実験センターの規模拡大工事が終了し、4月24日、落成式がありました。この施設は、これまで母牛200頭規模の運営を行ってきましたが、子牛育成舎等の増設のほか、発情発見装置などの新技術を取り入れ、今後は繁殖農家の生産基盤強化に役立てられます。



↑毎床にある繁殖実験センターの全景

→総務大臣表彰を受賞された湯田さん



湯田さんが総務大臣表彰受賞 年の功績が認められる

旧東町選挙管理委員会の湯田和夫委員長(78)が3月8日、総務大臣表彰を受賞されました。湯田さんは、平成元年に選挙管理委員に就任。平成13年から委員長を務められ、衆議院議員総選挙等でなんら事故もなく、投票率も80%を超えるなどその功績が顕著であると認められ、今回の受賞となりました。

が 道の駅で特産品展示即売会 外客で連日にぎわう

春の潮風に誘われて、東シナ海に面した『道の駅長島』へ一。絶好の行楽日和となったゴールデンウィークの5月3・4・5日の3日間、道の駅長島では特産品の展示即売会を実施しました。昨年は5月4日の1日だけのイベントでしたが、盛況により今年は日数を増やして営業。店頭には、とれたての赤土バレイショや完熟トマト、新玉ねぎなどの特産物が所狭しと並べられ、帰省やドライブなどの途中で立ち寄った町外客でにぎわいました。

同道の駅を運営する株式会社アフマックの 大迫政喜・代表取締役は「会員の方々から旬 の食材を持ち寄ってもらって販売していま す。連日大盛況で喜んでいます」と話してい ました。



↑ゴールデンウィーク を利用して、たくさ んのお客さんが押し よせ、駐車場は常に 満車状態

←テントには地元でとれた農・海産物が並べられ、新鮮な食材が飛ぶように売れて いました